

## **Coffee Morning dan Silaturahmi Pemerintah Kabupaten Solok Bersama Forkopimda**

**JIS Sumbar - SOLOK.INDONESIASATU.ID**

Oct 2, 2024 - 18:04



SOLOK – Pemerintah Kabupaten Solok, Sumatera Barat mengadakan acara Coffee Morning dan silaturahmi bersama Forkopimda di Ruang Rapat Setda Kabupaten Solok. Acara ini dihadiri oleh PJS. Bupati Solok Dr. Drs. Akbar Ali, AP, M.Si, Ketua DPRD Kabupaten Solok Ivoni Munir, S.Farm, Apt, serta Forkopimda dan jajaran pejabat daerah lainnya, termasuk staf ahli dan para asisten serta Kepala OPD, Selasa, 1 Oktober 2024.

Dalam sambutannya, PJS. Bupati Solok mengungkapkan bahwa meskipun ada berbagai program yang harus dilaksanakan, fokus utama saat ini adalah mensukseskan Pemilihan Umum Kepala Daerah yang akan berlangsung dalam waktu dekat.

"Saya sangat berharap kita dapat bahu membahu menyiapkan Pilkada yang bersih untuk seluruh pasangan calon, baik dalam pemilihan Gubernur/Wakil Gubernur Sumatera Barat maupun Bupati/Wakil Bupati Solok," tuturnya.

Dr. Akbar Ali juga menekankan pentingnya menjaga netralitas dalam proses pemilihan. Ia meminta kepada seluruh Kepala OPD untuk menyampaikan pesan ini kepada jajarannya, agar semua pihak dapat berperan aktif tanpa terlibat dalam praktik politik yang merugikan.

"Dalam momen Pilkada ini, kita harus tetap menjaga silaturahmi antar sesama. Jangan sampai ajang pesta demokrasi ini malah menimbulkan perpecahan di antara kita. Berpolitik secukupnya dan persaudaraan selama-lamanya," tegasnya.

Ketua DPRD, Kapolres Solok, Kapolres Solok Kota, dan Ketua KPU juga menyampaikan sambutan singkat. Mereka sepakat untuk menjaga netralitas dan saling bekerja sama dalam mensukseskan Pilkada Serentak tahun 2024 sesuai dengan kewajiban dan wewenang masing-masing instansi.

Acara Coffee Morning dan silaturahmi ini menjadi momentum penting untuk memperkuat kolaborasi antar lembaga dalam persiapan Pilkada, serta memastikan bahwa proses demokrasi dapat berjalan dengan baik dan tanpa konflik. Dengan semangat kebersamaan, Pemerintah Kabupaten Solok optimis dapat menciptakan lingkungan yang kondusif bagi pelaksanaan pemilihan yang adil dan transparan.